



7月 さかなグループだより

2024. 7. 1

☆☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ふわふわホットケーキ! ☆☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

4月から、色々な絵本を読んできました。その中でもさかなグループさんは、ホットケーキやくだものの絵本を楽しんでいます。「ホットケーキを作るために卵と牛乳とホットケーキミックスがいるよ」、「おおきいホットケーキ作ってみたいな」などと絵本を見る中でどんどんイメージが膨らんできているみんなです。

これからみんなでもっとイメージを広げていき、ホールではいろいろな用具などを使ってホットケーキにみたてた物を作ってみたり、歌に合わせて体を動かしたりとお友だちやお相手さんと一緒にあそびを楽しんでいきたいと思ひます。



😊😊😊😊😊😊 ゆり ~たのしいね! お泊り保育~ 😊😊😊😊😊😊

6/10~11、八瀬へお泊まり保育に行ってきました。「おともだちがいっしょにいるからたのしみ!」とお泊まり保育を楽しみにしていた子どもたち。お泊まり保育に向けて、たくさんの準備をしてきました。準備をひとつひとつ進めるたびに「はやくいきたいな」という気持ちと、緊張する姿が見られました。八瀬では、さるの見張り台まで登ったり、魔女さんのおうちにいくと、魔女さんに会うことは出来ませんでした。お手紙と魔法のこんぺいとうのプレゼントをもらいました。外でご飯を食べたり、お相手さんにプレゼントを作ったり…。そのあとは楽しみの1つだったお風呂に入り、カレーを食べ、みんなで作ったキャンドル台に火を灯して、キャンドルサービスを守りました。キャンドルサービスでは、グループごとに話し合って作ったうたとダンスを発表しました。一日たくさん体を動かし、楽しんだ子どもたち、お布団に入るとすぐに夢の中へ。たくさん寝た子どもたちは、朝から元気いっぱい! 朝の礼拝と体操をし、テラスで朝ご飯を食べたあとは池でカエルやアカハライモリなどの生き物を探したり、広場では魔女さんが魔法を掛けてくれたなわとびを使ってなわとびを跳びました。「魔女さんが魔法を掛けてくれたからいつもよりたくさん跳べた!」、「後ろ跳びもできた!」、「魔女さんの魔法ってすごいな」などと目を輝かせて嬉しそうなみんなでしたよ。

これからも、魔法が掛かった縄跳びを使ってたくさん練習していきます。このお泊まり保育はゆりさんにとって素敵な思い出の一つになりました。お泊まり保育の経験は、子どもたちの自信のひとつになってくれたらと思ひます。また、みんながいたから頑張れたこともありました。みんながいるから大丈夫という気持ちを持ち、これからさまざまなことに挑戦していきたいと思ひます。



☺☺☺☺☺☺ さくら・ばら~できるよ~ ☺☺☺☺☺☺

ゆりさんがお泊まり保育に行き今は、ばらさんは自分たちがこの園で、1番大きいお兄さんお姉さんなんだとドキドキする姿もありましたがテーブル拭きやベツト運びを頑張ってくれました。「ばらさんでベツト運びとテーブル拭きを頑張ろう!」とたくさんお手伝いを頑張る姿が見られました。また、散歩では「さくらさんを引っ張るあげるねん」、「ばらさんやからがんばれるねん」と張り切って歩く普段よりもお兄さん、お姉さんのばらさんでした。さくらさんも、いつもと違う環境の中で、休息後の片づけを自分で頑張ろうとしている姿が見られました。

